

Extremadura

(/eldiarioex/)

eldiario.es Extremadura (/eldiarioex/) / **Sociedad** (/eldiarioex/sociedad/)

Extremadura denuncia la “inoperancia e indecencia” del sistema de asilo europeo ante las personas refugiadas

► El director de la Agencia extremeña de cooperación recuerda la importancia de la ayuda de emergencia en situaciones como la actual ola de frío de Europa

eldiarioex (/autores/eldiarioex/)

09/01/2017 - 23:00h

PUBLICIDAD

OCULTAR PUBLI X



El director de la Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Aexcid), Ángel Calle, ha denunciado "la inoperancia e indecencia" del sistema de asilo europeo, así como la inacción de los Estados miembros ante la situación de las personas refugiadas.

Ha rechazado "cualquier homologación" de estas personas con terroristas, una relación que se está elevando en el seno de la Unión Europea desde posiciones racistas y xenófobas.

Unas críticas a las que se ha unido la **presidenta de la Asamblea de Extremadura, Blanca Martín**, que ha instado a la sociedad a seguir mirando hacia el Mediterráneo, testigo del drama de los más vulnerables y de la situación de los refugiados. Un mar que antes unía a toda Europa y que "ahora nos desuna" según denuncia.

A su juicio esta falta de unión y de frente común para ayudar y atender a los más necesitados tiene su origen en las diferentes posturas de los países de la Unión Europea en materia de asilo y ayuda humanitaria.

Emergencia

Este lunes se inauguró en la Asamblea la exposición “**Materiales de intervención en emergencias internacionales**”, que la Agencia de cooperación pone en marcha junto a **Cruz Roja Extremadura**.



El director de la Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AEXCID), Ángel Calle / Junta

La exposición, que podrá verse en la Asamblea de Extremadura hasta el 15 de enero, muestra el trabajo de la Administración regional ante un desastre natural en cualquier lugar del mundo. En concreto, expone el trabajo realizado por la AEXCID y Cruz Roja Extremadura en el reciente terremoto de Ecuador.

Una de las competencias de la agencia es la gestión de ayuda de emergencia, que Ángel Calle ha definido como “un resorte para los que no tienen voz y son más vulnerables”.

Ha realizado un repaso por las acciones de este tipo que se ponen en marcha desde la Junta de Extremadura, entre las que se encuentra la colaboración con Acnur en Jordania; con Unrwa en Palestina; con MZC en Marruecos; con Alianza por la Paz y UNICEF en Haití; y con el programa de Alianza de Civilizaciones de la ONU en el Mediterráneo.

Sobre la labor que Cruz Roja Extremadura desarrolla, el director de la AEXCID ha reconocido el trabajo de su personal y las acciones de voluntariado y fidelidad con el trabajo de la cooperación extremeña de esta ONG.

PUBLICIDAD

OCULTAR PUBLI X

09/01/2017 - 23:00h

0 COMENTARIOS

COLABORA

Nuestra independencia depende de ti. Necesitamos tu apoyo económico para poder hacer un periodismo riguroso y con valores sociales.